
cia a reunião colocando em discussão a posição da vaga exis-
tente para membro do CBH-PP como suplente na Sociedade
Civil, e deixa em aberto para que as entidades presentes se
manifestem. Em seguida o representante do Sindicato das
Industrias de Vestuários de Presidente Prudente Sr. Luiz Carlos
da Silva sugere que a CIESP preencha esta vaga , uma vez que
o Sindicato das Industrias de Vestuários de Presidente Prudente
já está representado pela FIESP, então o Sr. Addo Del Grossi
Junior representante da Loja Maçônica Estrela do Oeste
Paulista é consultado pelo Sr. Sandro Roberto , Secretário
Executivo Adjunto do CBH-PP sobre esta indicação, sendo que
o mesmo concorda plenamente. Dando prosseguimento fica
estabelecido que ficará a CIESP como membro do CBH-PP ocu-
pando a vaga existente na suplência e que as outras entidades,
presentes nesta reunião serão convidadas a participarem das
Assembléias do CBH-PP, e que também, conforme solicitação
do Sr. Addo, o mesmo será convidado a participar da Câmara
Técnica de Planejamento Avaliação e Saneamento CT-PAS,
como membro extraordinário, e que o SESI, através da FIESP
faça parte do Grupo de Educação Ambiental como membro
extraordinário e parceiro nas atividades de Educação
Ambiental, sendo que o Sr. Itamar Alves irá comunicar ao Sr.
Laércio Doglas Rodrigo, Diretor do SESI, importância da partici-
pação do mesmo no CBH-PP. Nada mais havendo a tratar, eu,
Sandro Roberto Selmo, Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata
que, após lida, se aprovada, será assinada por quem de direito.
Presidente Prudente, 14 de fevereiro de 2005.

Ata da 1ª Reunião Ordinária de 2005 da Câmara
Técnica de Planejamento, Avaliação e Saneamento
Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e

cinco, realizou-se a primeira reunião ordinária do ano de 2005
da Câmara Técnica de Planejamento, Avaliação e Saneamento
- CT-PAS, do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do
Paranapanema - CBH-PP, na sede do DAEE, onde estiveram
presentes representantes dos segmentos: Estado: DEPRN (Luis
Fernando de Jesus Tavares), SABESP (Dejair José Zampieri),
DAEE (Sandro Roberto Selmo), DAEE (Emerson Sampieri
Burneiko), SAA/CATI/E.D.R de Presidente Prudente (Yassuyuki
Horio) e CESP (Washington Luiz de Azevedo Geres) e DAEE
(André de Oliveira Silva). Sociedade Civil: SINDUSCON-SP
(Pablo Moreno Molina), AERPP (Valter José Crepaldi Ganâncio)
CDPEMA (Carlos Alberto Arraes), SEESP (Paulo F. Brogiatto),
Sindicato Rural de Presidente Bernardes (Wilson Antônio de
Barros), CDPEMA (Durval Matheus) e ABRAGE (Rodolfo Valdez
Sirval). Municípios: TEODORO SAMPAIO (Éber José Soragi),
PRESIDENTE PRUDENTE (Mônica Kurk Leabad), SANTO
ANASTÁCIO (Fernando Inague), Regente Feijó (Sérgio Tunis
Martins), Sandovalina (Fábio Yukio Ogussawari), Álvares
Machado (Adriana Ap. P. Zangirolani), Piquerobi (Claudemir A.
M. Garcia), Martinópolis (Carlos Alberto Moreira Ferri), Nantes
(Elisângela C. Armando), Tarabai (Marcio Olívio Corsaletti),
Presidente Epitácio (Luiz Antônio Raizzaro e Marcio H. Garcia
Portdez) e Presidente Venceslau (Minoru Naemuma). Iniciando
a reunião o Senhor Sandro Roberto Selmo, Secretário Executivo
Adjunto do CBH-PP explica aos participantes da reunião sobre
o material que foi entregue que trata de assuntos referentes a
composição das Câmaras Técnicas e em seguida passa a pala-
vra para o Vice-Presidente do CBH-PP, o Senhor Valter José
Crepaldi Ganâncio. O Senhor José Crepaldi então prossegue a
reunião expondo a pauta, definição de membros efetivos da
câmara, eleição de coordenador e outros assuntos, neste
momento registra-se a presença do coordenador da Câmara o
Senhor Luiz Antonio Raizzaro. O Vice-Presidente do CBH-PP
Valter José Crepaldi convida o coordenador da CT-PAS Luiz
Antônio Raizzaro para conduzir a reunião, mas este solicita que
o mesmo continue. O Senhor Valter José Crepaldi verificou a
lista de presença contendo os membros do Estado, Municípios
e Sociedade Civil presentes, e constatou que havia sete mem-
bros da sociedade civil, doze membros do município e cinco do
estado, e sugeriu então, que os membros presentes fossem elei-
tos. Em seguida os representantes do Segmento Estado presen-
tes na reunião foram eleitos sendo estes: DEPRN (Luis Fernando
de Jesus Tavares), CATI (Yassuyuki Horio), SABESP (Dejair José
Zampieri), DAEE (Emerson Sampieri Burneiko) e CESP
(Washington Luiz de Azevedo Geres). Em seguida é sugerido
pelo Coordenador Luiz Antônio Raizzaro que os indicados para
serem membros efetivos da Câmara Técnica possam ser aptos
a participar, levando em consideração a sua formação acadê-
mica. O Secretário Executivo Adjunto do CBH-PP Sandro
Roberto Selmo expõe que, independentemente da entidade que
venha a compor a Câmara o mais importante seria que a
mesma participasse assiduamente de todas as reuniões, tendo
manifestações favoráveis de todos presentes. Em seguida o
Senhor Valter José Crepaldi solicita que o coordenador Luiz
Raizzaro conduza a reunião e este é favorável a idéia e passa a
conduzir a reunião. O senhor Luiz Raizzaro sugere que os pró-
prios representantes da Sociedade Civil decidam entre eles
quais serão as entidades que farão parte da CT-PAS, e após os
mesmos se decidirem foram indicados quatro entidades levan-
do em consideração os seus representantes serem aptos a assu-
mir a vaga por sua formação acadêmica, ficando uma vaga em
aberto, então o representante da CDPEMA Carlos Alberto
Arraes sugere que, indicara um representante da CDPEMA com
formação acadêmica condizente com a Câmara, e se futura-
mente não possa fazê-lo abrirá mão da vaga para outra entida-
de. Então o Segmento Sociedade Civil ficou representado da
seguinte forma: SINDUSCON -SP (Pablo Moreno Molina),
Sindicato Rural de Presidente Bernardes (Wilson Antônio de
Barros), SEESP (Paulo F. Brogiatto), AERPP (Valter José Crepaldi
Ganâncio) e CDPEMA (Carlos Alberto Arraes), em caso da desis-
tência do indicado da CDPEMA o 1º suplente será a AGB e o 2º
suplente será a APOENA, que estavam ausentes na reunião. Em
seguida é dado início a indicação dos membros do Segmento
Município. O Senhor Valter José Crepaldi pergunta aos repre-
sentantes dos municípios se algum abriria mão da vaga, mas os
mesmos não se manifestaram então, o Senhor Crepaldi diz que
seria muito importante que pelo menos um município integran-
te das UPRHs (Unidade de Planejamento de Recursos Hídricos)
fizessem parte como membro efetivo da CT-PAS. É sugerido
também que, os Municípios que já forem membros efetivos de
outras Câmaras Técnicas pudessem dar espaço para os outros
que ainda não são efetivos em nenhuma das Câmaras, para que
possa ser feita uma divisão igual de participação. O represen-
tante da SABESP Dejair José Zampieri sugere que os represen-
tantes dos Municípios discutam entre eles quais serão indicados
para serem membros efetivos da Câmara e o coordenador Luiz
Raizzaro sugere que eles se separem por UPRHs. Após a reunião
dos representantes dos municípios decidiram que os membros
efetivos do segmento serão definidos através de um sorteio.
Após o sorteio que foi realizado pelo coordenador Luiz Raizzaro
os municípios que farão parte da CT-PAS como membros efeti-
vos ficou definido da seguinte maneira: PRESIDENTE EPITÁCIO,
MARTINÓPOLIS, PRESIDENTE VENCESLAU, SANDOVALINA e
REGENTE FEIJÓ. Em seguida será feita a indicação do nome do
Coordenador e Vice-Coordenador da CT-PAS. Para coordenador
da CT-PAS é indicado o nome do Senhor Luiz Antônio Raizzaro
e este é aprovado por todos os presentes. O representante da
CESP Washington Luiz de Azevedo Geres ressalta a importância
do cargo de vice-coordenador fato de que este auxiliar o coor-
denador nos trabalhos da Câmara e o substitui no caso de
ausência, então sugere o nome do representante da SABESP
Dejair José Zampieri para o cargo de vice-coordenador e este é
aceito por todos. Em seguida é colocada em discussão a agen-
da de 2005, que após ser discutida foi definida as seguintes
datas: 08/03 Apresentação para as Câmaras Técnicas do CBH-
PP sobre o Sistema Integrado de Gerenciamento de Recursos
Hídricos, Manual de Procedimento Operacional e Situação de
Investimento de Recursos do FEHIDRO nas UPRHs (Unidade de
Planejamento de Recursos Hídricos da UGRHI 22), 14/03

Reunião da CT-PAS para definição de critérios para pontuação
e hierarquização dos empreendimentos para investimento de
recursos do FEHIDRO, 01/04 Reunião do CBH-PP para aprovar
diretrizes e critérios e estabelecer prazos para fins de hierarqui-
zação e indicação de empreendimentos para utilização de
recursos do FEHIDRO/2005, 15/06 data limite para entrega de
empreendimentos para obtenção de recursos do FEHIDRO,
16/06 Reunião da CT-AI para análise da documentação dos
empreendimentos protocolados para fim de obtenção de recur-
sos FEHIDRO/2005 , 17/06 Reunião da CT-PAS para análise téc-
nica e pontuação dos empreendimentos protocolados para fins
de obtenção de recursos FEHIDRO/2005 e 23/06 Reunião do
CBH-PP para aprovar as prioridades de investimento ao FEHI-
DRO. Após as definições das datas, o coordenador Luiz Raizzaro
agradece ao apoio e a presença de todos e encerra a reunião.
Nada mais havendo a tratar, eu, André de Oliveira Silva,
Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata que, após lida, se apro-
vada, será assinada por quem de direito. Presidente Prudente,
22 de fevereiro de 2005. 

Ata da 1ª Reunião do Grupo de 
Educação Ambiental de 2005
Aos vinte três dias do mês de fevereiro de dois mil e cinco,

às nove horas, no DAEE de Presidente Prudente, realizou-se a
1ª Reunião de 2005 do Grupo de Educação Ambiental do CBH-
PP, onde estavam presentes os representantes dos seguintes
segmentos: Estado: UNESP (Antonio César Leal); ITESP (Mellina
Koshiama); SUCEN (Américo Shuji Utida); CENTRO PAULA
SOUZA (Helena Sabina Vasiulis Isiliane); DIRETORIA DE ENSINO
DA REGIÃO DE MIRANTE DO PARANAPANEMA (Sebastião
Canevari); SABESP (Sandra Regina Brigato Tamaoki) e DAEE
(Sandro Roberto Selmo e Carlos Eduardo Secchi Camargo).
Sociedade Civil: SINDUSCON-SP (Pablo Moreno Molina); CDPE-
MA (Carlos Alberto Arraes e Kleber Luis da Silva); COOPERATI-
VA ESCOLA DE ALUNOS DA E.T.E. PROF. ANTONIO EUFRÁSIO
DE TOLEDO DE PRESIDENTE PRUDENTE (Gilson Lorenti); SEESP
(Paulo F. Brogiatto); SINTHORESPRUR-PP (Antonio Jesualdo P.
De Olivera); AGB (Túlio Barbosa); ORGANIZAÇÃO INTERNA-
CIONAL SOROPTMISTA (Sylvia Maria S. Fortes Cardoso)
ASSOCIAÇÃO DO COMITÊ DA CIDADANIA PELA ÉTICA NA
POLÍTICA e DEFESA DOS DIREITOS DO CIDADÃO DE TARABAI
(João Mendes Barreto); ASSOCIÇÃO ECOLÓGICA REGIONAL DE
PRESIDENTE PRUDENTE (Valter José Crepaldi Ganancio); ASE-
DEMA (Oronço Fleury Costa); ASSOCIAÇÃO ECOLÓGICA ARA-
RAJUBA (Julieta Félix Duela) e INSTITUTO DE PESQUISAS
ECOLÓGICAS (Maria das Graças de Souza). Municípios: TEO-
DORO SAMPAIO (Eber José Soragi); SANDOVALINA (Helaise
Farias Padovan); SANTO ANASTÁCIO (Danilo Morel Pinto); PRE-
SIDENTE VENCESLAU (Leo Cláudio Ulbrich); PIQUEROBI (Camila
M. Giacomelli) e PRESIDENTE PRUDENTE (Renata Mello e Ligia
Moura).O Secretário Executivo Adjunto do CBH-PP, Sandro
Roberto Selmo,-CBH-P inicia a reunião informando a pauta e os
documentos distribuídos. A coordenadora do Grupo de
Educação Ambiental, Julieta Felix Duela, ressalta a pauta da
reunião e passa a palavra ao Vice-Presidente Eleito, Valter José
Crepaldi Ganancio, que dá as boas vindas a todos e fala da
importância do Grupo. A Coordenadora do GEA solicita a todos
que se apresentem em seguida o Secretário Executivo Adjunto
fala da Deliberação CBH-PP/005/96 de 13/09/96, que institui o
Grupo de Educação Ambiental, que limita o número de mem-
bros efetivos a cinco por segmento, o Secretário também lem-
bra do Artigo 9º do Regimento Interno do CBH-PP que esclare-
ce que as entidades integrantes das Câmaras Técnicas serão
excluídas, caso o seu representante não compareça a 03 (três)
reuniões consecutivas ou 05 (cinco) alternadas. Em seguida o
vice-coordenador, Antonio César Leal diz que existem 6 órgãos
do Estado capacitados a assumirem como membros efetivos no
GEA, sendo necessário a desistência de um deles pois a
Deliberação limita esse número a 5, neste momento o DAEE
abre mão de ser membro efetivo e o segmento Estado fica com-
posto com: UNESP, ITESP, CENTRO PAULA SOUZA, SECRETA-
RIA ESTADUAL DA EDUCAÇÃO - DIRETORIA REGIONAL DE
ENSINO DE MIRANTE DO PARANAPANEMA e SABESP. Em
seguida houve a composição do segmento Municípios, sendo
que também haviam 6 membros, e a Prefeitura Municipal de
Piquerobi abriu mão da vaga deixando a composição como
sendo a seguinte: SANDOVALINA, SANTO ANASTÁCIO, PRESI-
DENTE VENCESLAU, TEODORO SAMPAIO e PRESIDENTE PRU-
DENTE. As 8 entidades da Sociedade Civil capacitadas a pleitear
uma vaga no GEA se reuniram para decidir quais seriam as
cinco entidades efetivas dentro do Grupo, e a decisão foi a
seguinte: ORGANIZAÇÃO SOROPTMISTA INTERNACIONAL,
ASSOCIAÇÃO DOS GEÓGRAFOS BRASILEIROS, ASSOCIAÇÃO
ECOLÓGICA ARARAJUBA, CDPEMA e ASSOCIAÇÃO DO
COMITÊ DA CIDADANIA PELA ÉTICA NA POLÍTICA e DEFESA
DOS DIREITOS DO CIDADÃO DE TARABAI. Ficou acordado que
as Entidades da Sociedade Civil, Órgãos do Estado e Prefeituras
Municipais que não se elegeram membros efetivos do Grupo,
passarão a participar como membros extraordinários e serão
convidados para freqüentar as reuniões da Câmara assim como
os membros efetivos. A representante da Associação Ecológica
Ararajuba, Julieta Felix Duela se manteve na Coordenação do
GEA com o apoio e consenso de todos os presentes. Após isso
houveram algumas discussões relacionadas a atualidades do
meio ambiente e em seguida é definido o Parque Estadual
Morro do Diabo para sediar o Dia Mundial da Água 2005, a
representante do IPE, Maria das Graças fala que existe grande
infra-estrutura que ficará à disposição de todos e diz também
que haverá um apoio logístico da Prefeitura Municipal de
Teodoro Sampaio e do Campus de Rosana da UNESP. Em segui-
da inicia-se a discussão sobre as atividades que ocorrerão
durante o Dia Mundial da Água. O Professor César propõe que
dentre as atividades do Dia Mundial da Água 2005 haja o lan-
çamento do “Decênio Local para a Ação: a Água, fonte de vida”
no termos da assembléia da ONU - 2005/2015 que trata das
metas e ações sobre a água para o próximo decênio. O
Secretário Executivo Adjunto agenda a próxima reunião do GEA
para o dia 01/03/2005 para finalização das atividades e sobre a
organização do Dia Mundial da Água que ocorrerá no Morro do
Diabo em Teodoro Sampaio. A Coordenadora do GEA fala do
CD com as atividades da Semana da Água 2004 que será entre-
gue na Semana da Água 2005, assim como as Cartilhas e os
Atlas do Contrato FEHIDRO Nº 401/2003 cujo tomador é a
Prefeitura Municipal de Regente Feijó, em seguida, a
Coordenadora encerra a reunião agradecendo a presença de
todos. Não havendo mais nada a tratar e tudo transcrito con-
forme os relatos, desfecho a presente Ata e assino no final.
Presidente Prudente aos vinte e três dias do mês de fevereiro de
dois mil e cinco.”

Ata da 1ª Reunião Ordinária de 2005 
da Câmara Técnica de Assuntos Institucionais
Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil e cinco,

realizou-se a primeira reunião ordinária do ano de 2005, da
Câmara Técnica de Assuntos Institucionais - CT-AI, do Comitê
da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema - CBH-PP, na
sede do DAEE, onde estiveram presentes representantes dos
segmentos: Estado: ITESP (DÉLCIO SILVA), DEPRN (LUIS FER-
NANDO DE JESUS TAVARES), DEPRN (GILSON CARLOS BICU-
DO), DAEE (ROBERTO DE OLIVEIRA SANTOS CARDOSO) e
SECRETARIO EXECUTIVO ADJUNTO (SANDRO ROBERTO
SELMO). Sociedade Civil: APOENA (ADRIANA C. FREITAS PEREI-
RA), CDPEMA (CARLOS ALBERTO ARRAES), AGB (VITOR KOITI
MIYAZAKI), CEDEPEMA (DURVAL MATHEUS), IESPP (ROBERTO
TADEU MIRAS FERRON) AERPP (VALTER JOSÉ CREPALDI
GANANCIO), e SENAC (ANTONIO TADEU DA COSTA).
Municípios: MARTINÓPOLIS (GALILEU MARINHO DAS CHA-
GAS), TEODORO SAMPAIO (EBER JOSÉ SORAGI), PIQUEROBI
(AUREO F. DE ALMEIDA), ÁLVARES MACHADO (JEANDRO
PEREIRA CASTILHO), SANDOVALINA (PAULO ROGÉRIO KUHN
PESSOA) e PRESIDENTE EPITÁCIO (SÉRGIO ANTONIO MARO-

TO), não houveram convidados. Iniciando a reunião, o senhor
Paulo Rogério coordenador da CT-AI, verificou a lista de pre-
sença contendo os membros do Estado, Municípios e Sociedade
Civil presentes, e constatou que havia cinco membros da socie-
dade civil, cinco membros do município e três do estado, e
sugeriu então, que os membros presentes fossem eleitos. Todos
presentes votaram a favor da proposta. Ficaram eleitos os
representantes e as entidades que comporão a CT-AI, para o
biênio 2005/2006 sendo estes: Estado: ITESP (DÉLCIO SILVA),
DEPRN (GILSON CARLOS BICUDO), e DAEE (ROBERTO DE OLI-
VEIRA SANTOS CARDOSO). Sociedade Civil: APOENA (ADRIA-
NA C. FREITAS PEREIRA), CDPEMA (CARLOS ALBERTO
ARRAES), AGB (VITOR KOITI MIYAZAKI), IESPP (ROBERTO
TADEU MIRAS FERRON), e SENAC (ANTONIO TADEU DA
COSTA). Municípios: MARTINÓPOLIS (GALILEU MARINHO DAS
CHAGAS), TEODORO SAMPAIO (EBER JOSÉ SORAGI), PIQUE-
ROBI (AUREO F. DE ALMEIDA), ÁLVARES MACHADO (JEANDRO
PEREIRA CASTILHO) e SANDOVALINA (PAULO ROGÉRIO KUHN
PESSOA). Como só haviam três representantes do estado, com-
pletaram-se as vagas com um representante da SABESP e outro
da Secretaria de Planejamento do Estado, por serem os órgãos
de maior freqüência nas reuniões do biênio passado. O
Secretário Executivo Adjunto do CBH-PP, esclareceu que todos
os participantes da reunião que demonstram interesse em par-
ticipar serão convidados como membros extraordinários. O
coordenador Paulo Rogério, propôs que para o cargo de novo
coordenador, fosse um membro da sociedade civil, já que no
passado foi acordado que para cada biênio fosse feito um rodí-
zio entre Estado, Prefeitura e Sociedade Civil, sendo que desta
vez seria um membro da Sociedade Civil. Todos presentes con-
cordaram com a proposta. Em seguida o Coordenador Paulo
Rogério, questionou aos participantes, se existia algum propo-
nente ao cargo de Coordenador. O Senhor Carlos Alberto Arraes
e o Senhor Roberto Tadeu Miras Ferron, se apresentaram como
candidatos ao cargo. Os candidatos, a pedido do senhor coor-
denador Paulo, fizeram um breve relato de suas autobiografia e
participações passadas neste Comitê, afim de que os presentes
pudessem formar uma idéia melhor para escolha dos candida-
tos. A seguir colocou-se em votação os dois candidatos. Foi rea-
lizada a eleição por votação aberta, sendo que o Senhor
Roberto Tadeu Miras Ferron foi eleito com doze votos, o candi-
dato Senhor Carlos Alberto Arraes, ficou em segundo lugar com
um voto. Após a apuração, o senhor Coordenador Paulo
Rogério, parabenizou o senhor Roberto Tadeu Miras Ferron, e
declarou empossado como novo Coordenador da Câmara
Técnica de Assuntos Institucionais para o biênio de 2005 a
2006. O Senhor coordenador Roberto Ferron, no uso de suas
atribuições, abriu a palavra aos presentes. O senhor Carlos
Alberto Arraes, sugere que nas próximas eleições, seja alterado
o regimento interno, para que sejam conhecidos os candidatos
antecipadamente. Sugeriu também, que todos trabalhem em
conjunto, visando maior produtividade. com a palavra, o senhor
Paulo Rogério, aproveitou para agradecer a todos pelo excelen-
te apoio que deram durante a sua gestão, para que todos os
trabalhos pudessem transcorrer com eficiência e qualidade
durante esse biênio passado. Comentou ainda, que o sistema
de votação realizado pela câmara hoje, é o usual em quase na
totalidade do sistema, e via sem razão a alteração proposta
pelo senhor Arraes. Agora com a palavra o senhor Gilson
Bicudo, fez um apelo aos participantes, onde durante as reu-
niões, fossem realizadas com assunto inteiramente pertinentes
as propostas do comitê, e que as discussões polêmicas ou pes-
soais, não devam mais acontecer, pois, como conseqüência
acabam afastando os membros a participarem das reuniões,
devido a desgastes excessivos e sem produtividade. No
momento a palavra foi passada ao senhor Crepaldi, onde
endossou as palavras do senhor Bicudo, e acrescentou que tem
atualmente andado em toda nossa região, e esta a par dos
grandes problemas existentes, e que muita coisa tem deixado
de ser feita pelo tempo perdido nas discussões polêmicas. Disse
ainda que, a grande quantidade de regras e leis novas que vem
sendo criadas, por exemplo EAS (Estudo Ambienta
Simplificado) vão prejudicar e muito ao andamento e realização
dos projetos (inclusive do FEHIDRO), principalmente no que se
refere aos licenciamentos necessários exigidos pelos órgãos
ambientais, tais como IBAMA, CETESB, DEPRN, DAEE, ... que
estão cada vez mais exigentes, e conseqüentemente tornando-
se quase impossível à aprovação desses projetos. Para isso soli-
cita que esta câmara avalie essas interfaces, e façam propostas
aos órgãos ambientais adequando as regras e legislação ao
porte e impacto causados. O senhor Arraes novamente com a
palavra, comentou que as sugestões feitas na câmara, devem
ser selecionadas para serem levadas ao plenário. Relatou ainda
que somente com a união de todos os membros, poderemos ter
força para cobrar os órgãos governantes, para resolver e solu-
cionar os grandes problemas existentes. Ninguém mais fazendo
o uso da palavra, o senhor coordenador Roberto Ferron, expla-
nou que nas próximas reuniões, serão feitas com pauta defini-
da, para evitar discussões polêmicas e perda de tempo desne-
cessário. O senhor Ferron, convocou a todos, que dessem total
apoio na realização de seus trabalhos nas câmaras técnicas
futuras, e que só dessa maneira, conseguiríamos atingir nosso
objetivo. Finalizando, agradeceu mais uma vez a presença de
todos e comentou mais uma vez, que somente com a união e
participação efetiva de todos os membros, o comitê poderá
crescer. Nada mais havendo a tratar, eu, Roberto de Oliveira
Santos Cardoso, Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata que,
após lida, se aprovada, será assinada por quem de direito.
Presidente Prudente, 21 de fevereiro de 2005.

Universidade 
de São Paulo
REITORIA

Resolução USP-5.177, de 2-3-2005

Prorroga o prazo de funcionamento do Núcleo de
Apoio à Pesquisa que abaixo especifica

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto no art. 58 do Regimento Geral, e ad referendum do
Conselho de Pesquisa e da Comissão de Orçamento e
Patrimônio, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - Fica prorrogado até 1º-7-2005, a partir de 1º-12-
2004, o prazo para funcionamento do Núcleo de Apoio à
Pesquisa denominado Núcleo de Análise Interdisciplinar de
Políticas e Estratégias (Naippe), criado pela Resolução 3.861,
de 29-8-91, alterada pela Resolução 3.924, de 13-4-92.

Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Artigo 3º - Ficam revogadas as disposições em contrário.
Resolução USP-5.178, de 2-3-2005

Prorroga o prazo de funcionamento do Núcleo de
Apoio à Pesquisa que abaixo especifica

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto no art. 58 do Regimento Geral, e ad referendum do
Conselho de Pesquisa e da Comissão de Orçamento e
Patrimônio, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - Fica prorrogado até 1º-7-2005, a partir de 1º-12-
2004, o prazo para funcionamento do Núcleo de Apoio à
Pesquisa denominado Núcleo de Apoio à Pesquisa em Estudos
Interdisciplinares sobre o Negro Brasileiro (Neinb), criado pela
Resolução 4.274, de 13-6-96.

Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Artigo 3º - Ficam revogadas as disposições em contrário.
Resolução USP-5.179, de 2-3-2005

Prorroga o prazo de funcionamento do Núcleo de
Apoio à Pesquisa que abaixo especifica

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto no art. 58 do Regimento Geral, e ad referendum do
Conselho de Pesquisa e da Comissão de Orçamento e
Patrimônio, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - Fica prorrogado até 1º-7-2005, a partir de 1º-12-
2004, o prazo para funcionamento do Núcleo de Apoio à
Pesquisa denominado Núcleo de Apoio à Pesquisa Produção e
Linguagem do Ambiente Construído (NAP/PLAC), criado pela
Resolução 3.934, de 26-5-92.

Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Artigo 3º - Ficam revogadas as disposições em contrário.
Resolução USP-5.180, de 2-3-2005

Prorroga o prazo de funcionamento do Núcleo de
Apoio à Pesquisa que abaixo especifica

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto no art. 58 do Regimento Geral, e ad referendum do
Conselho de Pesquisa e da Comissão de Orçamento e
Patrimônio, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - Fica prorrogado até 1º-7-2005, a partir de 1º-12-
2004, o prazo para funcionamento do Núcleo de Apoio à
Pesquisa denominado Núcleo de Política e Gestão Tecnológica
da Universidade de São Paulo (PGT/USP), criado pela Resolução
3.989, de 13-1-93, alterada pela Resolução 4.277, de 26-7-96.

Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Artigo 3º - Ficam revogadas as disposições em contrário.
Resolução USP-5.181, de 2-3-2005

Prorroga o prazo de funcionamento do Núcleo de
Apoio à Pesquisa, que abaixo especifica

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto no art. 58 do Regimento Geral, e ad referendum do
Conselho de Pesquisa e da Comissão de Orçamento e
Patrimônio, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - Fica prorrogado até 1º-7-2005, a partir de 1º-12-
2004, o prazo para funcionamento do Núcleo de Apoio à
Pesquisa denominado Núcleo de Apoio à Pesquisa Centro de
Estudos Rurais e Urbanos (NAP/CERU), criado pela Resolução
3.953, de 14-9-992, alterada pela Resolução 4.000, de 7-6-93.

Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Artigo 3º - Ficam revogadas as disposições em contrário.
Resolução USP-5.182, de 2-3-2005

Prorroga o prazo de funcionamento do Núcleo de
Apoio à Pesquisa que abaixo especifica

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto no art. 58 do Regimento Geral, e ad referendum do
Conselho de Pesquisa e da Comissão de Orçamento e
Patrimônio, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - Fica prorrogado até 1º-7-2005, a partir de 1º-12-
2004, o prazo para funcionamento do Núcleo de Apoio à
Pesquisa denominado Centro de Pesquisas Antárticas - CPA,
criado pela Resolução 4020, de 31-8-93.

Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Artigo 3º - Ficam revogadas as disposições em contrário.
Resolução USP-5.183, de 2-3-2005

Prorroga o prazo de funcionamento do Núcleo de
Apoio à Pesquisa que abaixo especifica

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto no art. 58 do Regimento Geral, e ad referendum do
Conselho de Pesquisa e da Comissão de Orçamento e
Patrimônio, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - Fica prorrogado até 1º-7-2005, a partir de 1º-12-
2004, o prazo para funcionamento do Núcleo de Apoio à
Pesquisa denominado Núcleo de Apoio à Pesquisa em Crítica
Genética - NAPCG, criado pela Resolução 4.685, de 16-7-99.

Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Artigo 3º - Ficam revogadas as disposições em contrário.
Resolução USP-5.184, de 2-3-2005

Prorroga o prazo de funcionamento do Núcleo de
Apoio à Pesquisa que abaixo especifica

O Reitor da Universidade de São Paulo, tendo em vista o
disposto no art. 58 do Regimento Geral, e ad referendum do
Conselho de Pesquisa e da Comissão de Orçamento e
Patrimônio, baixa a seguinte resolução:

Artigo 1º - Fica prorrogado até 1º-7-2005, a partir de 23-
12-2004, o prazo para funcionamento do Núcleo de Apoio à
Pesquisa denominado Núcleo de Pesquisa das Novas
Tecnologias de Comunicação Aplicadas à Educação - A Escola
do Futuro, criado pela Resolução 3.991, de 13-1-93.

Artigo 2º - Esta resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Artigo 3º - Ficam revogadas as disposições em contrário.
Resolução de 2-3-2005
Prorrogando, tendo em vista o disposto no art. 58 do

Regimento Geral, e ad referendum do Conselho de Pesquisa e
da Comissão de Orçamento e Patrimônio, até 1º-7-2005, a par-
tir de 1º-12-2004, o prazo para funcionamento do Núcleo de
Apoio à Pesquisa denominado Centro de Estudos Ambientais
(CEA), criado pela Resolução 3.859, de 29-8-91, alterada pela
Resolução 4.190, de 23-8-95. (Resolução 5.176-2005).

Portaria GR-3.556, de 1º-3-2005

Reajusta o valor do vale-refeição, concedido pela
Portaria GR-3.322-2002 e dá outras providências

O Reitor da Universidade de São Paulo, nos termos do arti-
go 42, I, do Estatuto da Universidade de São Paulo, tendo em
vista o disposto no artigo 3º, inciso III e parágrafo único, da
Resolução 4.154, de 29-3-95, e ad referendum da Comissão
Central de Recursos Humanos, baixa a seguinte portaria:

Artigo 1º - O valor do vale-refeição a que se refere o artigo
1º da Portaria GR-3.322-2002, passará a ser de R$ 7,50, a con-
tar do mês de competência de fevereiro de 2005, com distribui-
ção até o 4º dia útil do mês subseqüente.

Artigo 2º - Esta portaria entrará em vigor na data de sua
publicação, revogadas as disposições em contrário, em especial
a Portaria GR-3.378-2002.

CENTRO ACADÊMICO 
ARMANDO DE SALLES OLIVEIRA

Portaria Caaso-5, de 28-2-2005
O Centro Acadêmico Armando de Salles Oliveira da

Universidade de São Paulo - Campus de São Carlos, tendo em
vista que não haverá aula durante a Semana (21 a 25-3-2005),
baixa a seguinte portaria:

Artigo 1º - O artigo 1o da Portaria 2-2005 fica assim redi-
gido: “A eleição para escolha dos representantes discentes e
respectivos suplentes da graduação e pós-graduação, junto ao
conselho Deliberativo do Centro de Informática de São Carlos,
realizar-se-á pelo voto direto e secreto, nos dias 30-3-2005 e
31-3-2005, das 11 às 15 horas e das 17 às 20 horas, nas depen-
dências do Caaso - Avenida Trabalhador São-carlense, 400 -
São Carlos - SP”.

Artigo 2º - Esta portaria entrará em vigor na data de sua
expedição, revogadas as disposições em contrário.
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